G

津市立栗真小学校 学校だより

2023年 I I 月 I 日 NO.28

くりまっこ

元気いっぱい 笑顔あふれる 栗真の子



<u>地震・津波避難訓練を実施しました!</u>

10月27日(金)に、地震後に「津波警報」が発令されたことを想定した避難訓練を実施しました。栗真小学校では、津波が津市に到着するまでに時間的余裕がある場合には、「みかんの里」を経由して、「豊野団地中公園」へ避難することになっています。今回は、避難場所までの経路を知ることが大きな目的でした。まず、地震の発生後、運動場へ避難し、「津波警報」が発令されたことを受け、非常食の入った袋を一人ひとりに配布する練習をし、学校を出発しました。ここまでで15分かかりました。そして、出発してから「みかんの里」まで15分、「豊野団地中公園」まで、休憩なしでさらに15分かかりました。つまり、地震が発生してから「豊野団地中公園」まで避難するのに、45分かかったことになります。

2022年3月に策定された津市における「南海トラフ地震による津波を想定した広域避難計画」では、南海トラフ地震が発生した場合、津市の沿岸部に約67分で津波が到達し、津波の高さは最大7mに達するとなっています。震源地の場所により津波の到達時間にも誤差は生じますが、今回の訓練でかかった時間なら、十分に避難することができます。

今回の訓練時にも、先陣隊が避難場所までの経路の安全を確認し、無線機を使って経路の

状態を知らせながら、避難しています。避難経路に被害があった場合や、避難後の保護者への引き渡し方法など、被害の状況によっては、避難方法にまだまだ課題はありますが、実際に訓練を実施しなければ、課題は見えてきません。今後も、より安全に避難できる最善の方法を検討し、改善を加えていきたいと思います。





なお、3学期には、津波の到達予測時間が短く、今回のような高台への「水平避難」をするための時間的余裕がない場合の避難方法である「垂直避難」の訓練を実施します。この場合には、本校周辺地域の避難場所と指定されている本校3階及び屋上への避難となります。津市が発表している津波の最大値よりも、本校の3階は高い位置にあるため、安全を確保することができます。





1・2年生が三重大生による英語活動を行ったよ!

10月26日(木)の5限目に、1年生と2年生が合同で、英語活動を行いました。当日は、三重大学教育学部英語科の学生11名が来校し、子どもたちと楽しい時間を過ごしました。まず、学生から英語による自己紹介をしてもらいました。そのあと、みんなで「じゃんけん列車」をしました。もちろん、じゃんけんの掛け声は、英語です。慣れないながらも、子どもたちは大きな声でじゃんけんをして、活動を楽しみました。次は、「フルーツバスケット」です。5つのフルーツについて、英語での発音の仕方を教えてもらったあと、始めました。「フルーツバスケット」と叫ばれ、全員が動かなければいけないときが、最も盛り上がりました。三重大生の皆さん、楽しい時間をありがとうございました。









<u> 先日撮影した航空写真の販売について</u>

先日、創立150周年を記念して撮影した航空写真の販売方法について、業者から連絡がありました。昨日10月31日(火)に、購入の手順についての説明用紙を2枚配布したところです。販売方法については、説明用紙に記載されているように、ネット販売のみとなっています。写真の見本については、ネット販売サイトにも掲載されていますが、本校にも「大型サイズの写真見本」が届いていますので、本校職員室前に掲示しておきます。支払方法は、これも説明用紙に記載されているように、クレジットカード決済または、コンビニ払いとなっています。なお、コンビニ払いの支払期限は、購入日から起算して5日間となっていますので、お気をつけください。

記念写真をご希望の方は、販売締切日が、11月13日(月)となっていますので、その日までに注文をお願いします。注文された写真については、まとめて学校へ納品されるとのことなので、届きましたら、担任を通して児童にお渡しします。なお、納期については、販売締切日から1か月~2か月となるそうなので、しばらくお待ちください。





※上記の写真については、業者が販売する記念写真ではありません。